

EL ALCALDE CLAUSURA EL TALLER SOBRE INMIGRACIÓN PARA TÉCNICOS MUNICIPALES

Vva. de la Cañada, 23 de enero.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha clausurado esta tarde el “Taller de Formación para la gestión de la diversidad cultural y la integración de la población inmigrante en Villanueva de la Cañada”. Durante el acto, el primer edil ha destacado el interés de su Corporación Municipal por dotar a los trabajadores municipales de los conocimientos y herramientas que les ayuden a prestar un mejor servicio a la población inmigrante. El regidor no ha querido terminar su intervención sin condenar, antes, el suceso acontecido esta mañana en la calle Castillo de Málpica, donde un hombre ha matado presuntamente a su esposa, ambos de origen boliviano. “Desgraciadamente no teníamos constancia de que existiera un caso de violencia de género porque no hubo denuncia alguna. Espero y deseo que hechos como éste no vuelvan a repetirse en Villanueva de la Cañada y en ningún otro municipio. Desde las administraciones continuaremos trabajando para erradicar este problema”. En la clausura estuvieron presentes, la Agregada Cultural de la Embajada de Ecuador, M^a Amor López, el Presidente de la Federación de Asociaciones de Ecuatorianos en España, Max Bladimir Íñiguez así como representantes de los distintos colectivos de inmigrantes del municipio.

Convivencia y Cultura

La realización de este taller se enmarca dentro del “Programa Convivencia y Cultura”, puesto en marcha por el consistorio villanovense en esta Legislatura con el objetivo de promover la convivencia y la integración de todos los ciudadanos en el tejido social, especialmente de quienes se sienten de alguna forma aislados por su situación social, edad o procedencia.

En el taller, en el que han participado más de una veintena de técnicos municipales, se han estudiado casos y experiencias exitosas en políticas locales y propuestas de acción municipal para la inmigración. Tras cuatro jornadas de coloquios, mesas redondas y conferencias, se han elaborado unas conclusiones, entre las que destacan: las dificultades de los técnicos municipales para atender a la población inmigrante cuando ésta no habla español; la preocupación de los inmigrantes por sus derechos que no tanto por sus obligaciones y el hecho de que este reto la plena integración social- es una cuestión de corresponsabilidad entre la población



española y la población inmigrante.

Actuaciones futuras

El Ayuntamiento- en el marco del “Programa Convivencia y Cultura”- reforzará las acciones de formación para el personal técnico municipal; incrementará la oferta de formación para el empleo, dirigida a la población inmigrante así como las actividades socioculturales; elaborará una guía de recursos y servicios para favorecer la incorporación y participación activa del inmigrante en la vida municipal y por último, llevará a cabo campañas de sensibilización e información sobre derechos y deberes, dirigida al colectivo inmigrante.

En Villanueva de la Cañada, hay empadronados 15.600 habitantes. Según los últimos datos del Padrón, el 17% de la población es de origen extranjero. De los cuáles, el 80% procede de América Latina, especialmente de los países andinos como Ecuador, Perú, Bolivia, Colombia, etc.; del Norte de África (Marruecos) y países del Este de Europa (Rumanía y Bulgaria).